



Klik untuk
menuju website

Sobat IHC,

Newsletter IHC Edisi 9 Tahun 2023 telah terbit. Edisi kali ini menyajikan informasi seputar kegiatan *Corporate Social Responsibility* (CSR) sejumlah Rumah Sakit dan Klinik Pertamedika IHC. Salah satunya, partisipasi RS Wonolangan sebagai tim medis yang menyambut 400 Pinandita. Kegiatan CSR yang dilakukan sebagai komitmen Pertamedika IHC dalam memberikan dampak nyata pada masyarakat.

Selain itu, redaksi juga menyajikan informasi mengenai aktivitas RS Perkebunan Jember Klinik menggelar seminar perawatan luka, baik secara daring maupun luring. Lalu, upaya RSU Kaliwates mengedukasi cara cuci tangan dan etika batuk sebagai langkah preventif mencegah penularan penyakit akibat bakteri.

Selamat membaca.

Salam redaksi.

Lindungi Pekerja Rentan, RS Toeloengredjo Terima Penghargaan Bupati Kediri



Kabar baik datang dari RS Toeloengredjo. Salah satu rumah sakit di bawah naungan IHC Pertamedika ini meraih penghargaan dari Bupati Kediri, Handinto Pramana.

Penghargaan tersebut diberikan sebagai bentuk apresiasi atas kepedulian perusahaan dalam melindungi 200 pekerja rentan melalui program Gerakan Nasional (GN) Lingkaran BPJS Ketenagakerjaan.

Seremoni penyerahan piagam penghargaan dilakukan dalam acara *customer gathering* di Kediri. Sekretaris Daerah (Sekda) Kediri menyerahkan langsung piagam penghargaan kepada Wakil Direktur AKSP RS Toeloengredjo, Septina Hasti Wardai, SE.



(Kontributor: Naning Arisanti -
RS Toeloengredjo)

RS Perkebunan Jember Klinik Buka Layanan Counter Mandiri Inhealth

RS Perkebunan Jember Klinik dan Mandiri Inhealth secara bersama-sama meresmikan *counter* khusus Mandiri Inhealth. Peresmian sekaligus menandai sinergi keduanya dalam rangka peringatan Hari Pelanggan Nasional.



Operasi resmi *counter* Mandiri Inhealth ditandai dengan pemotongan pita bersama oleh perwakilan Mandiri Inhealth dan RS Perkebunan Jember Klinik. *Counter* terbaru Mandiri Inhealth ini dirancang khusus untuk memberikan pelayanan

yang lebih cepat dan efisien bagi peserta asuransi Mandiri Inhealth yang mencari perawatan di rumah sakit. Dalam acara ini, RS Perkebunan Klinik dan Mandiri Inhealth sekaligus memperkenalkan produk dan layanan kepada peserta, termasuk fasilitas,



tenaga medis, dan teknologi terkini yang berperan mendukung proses diagnosis dan perawatan.

Selanjutnya, peserta diajak mengikuti kegiatan *Hospital Tour* yang mencakup pengenalan fasilitas RS, seperti ruang perawatan, laboratorium, dan fasilitas penunjang lainnya.

Sinergi ini tidak hanya menjadi momen penting, tetapi juga membuka pintu kerja sama yang lebih erat dalam memberikan pelayanan kesehatan yang unggul bagi peserta asuransi.



(Kontributor: Bayu Setiawan - RS Perkebunan Jember Klinik)

RS Wonolangan Edukasi Bijak Media Sosial

Media sosial layaknya pisau bermata dua, berdampak positif bila mampu menggunakannya dengan baik. Hal inilah yang mendasari RS Wonolangan menggelar seminar bertajuk "Edukasi Kesehatan Bijak dalam Bermedia Sosial, Demi Kesehatan Mental yang Lebih Baik".



Acara yang berlangsung di Gedung Islamic Center, Kraksaan, dihadiri oleh Kapolres Probolinggo AKBP, Wisnu Wardhana S.H., S.IK dan Ketua Bhayangkari Probolinggo, Ny. Wina Wisnu Wardhana, serta 400 Bhayangkari Polres Probolinggo.

Hadir sebagai narasumber dr. Fauziah Pratiwi, Sp.A, M.Ked.Klin, dr. Gernanda Mahadlan, dan Arif R. Febriyanto, S.Kep.,Ch.,Cht, terapis Hipnoterapi RS Wonolangan.

Peserta mengapresiasi upaya RS Wonolangan memberikan edukasi pemanfaatan media sosial secara positif. Media sosial dinilai sebagai bentuk perkembangan teknologi modern yang memunculkan inspirasi bagi orang lain. Oleh karena itu, pemanfaatan media sosial hendaknya diarahkan pada hal-hal yang membangun.

"Acaranya sangat bermanfaat, terutama dalam membahas keterkaitan kecanduan bermedia sosial yang berdampak luas terhadap kehidupan, termasuk hubungan



dalam keluarga seperti suami, istri, orang tua, anak, dan anggota keluarga lainnya. Kami Bhayangkari juga tak terlepas dari media sosial dan kami akan lebih bijak dalam bersosial media," ucap Nurliana Aris, Ibu Bhayangkari yang mengikuti kegiatan ini.



(Kontributor: Firda Tenova - RS Wonolangan)

Layanan MCU Onsite RS Krakatau Medika bagi Karyawan PGU

RS Krakatau Medika (RSKM) menggandeng PT PLN Indonesia Power Cilegon (PGU) menyelenggarakan kegiatan *Medical Check Up (MCU) onsite* yang diikuti oleh 103 karyawan. Acara ini dihadiri oleh Senior Manager PT PLN, Doni Abu bakar dan Manager Marketing RSKM, Ali Yulianto.



Kegiatan MCU ini bertujuan untuk memantau kondisi kesehatan karyawan pada posisi pekerjaan yang diemban. Ini merupakan program rutin perusahaan dalam memantau kondisi kesehatan pegawai secara berkala setiap tahun.

Layanan MCU *onsite* menjadi opsi karena memberikan kemudahan untuk melakukan pemeriksaan kesehatan karyawan tanpa harus mendatangi sentra-sentra layanan kesehatan umum.



(Kontributor: Agus Wirawan - RS Krakatau Medika)

RS Umum Kaliwates Gelar Edukasi Cuci Tangan dan Etika Batuk

Rumah Sakit Umum (RSU) Kaliwates berkolaborasi bersama dokter, tim promosi kesehatan dan Komite Pencegahan dan Pengendalian Infeksi (PPI) menyelenggarakan edukasi cara cuci tangan dan etika batuk bagi anak sekolah.



Kegiatan ini merupakan bagian dari program IHC Goes To School yang diadakan di SMP Negeri 12 Jember. Seluruh siswa dan jajaran guru mengikuti kegiatan ini dengan sangat antusias. Mereka dengan seksama mendengarkan pemaparan dari pemateri, serta ikut

mempraktikkan cara mencuci tangan dan kebiasaan yang harus dilakukan saat batuk.

Harapannya, para murid dan guru memiliki pemahaman akan pentingnya kebersihan tangan serta membiasakan menutup mulut saat batuk.



"Kami mengajak dokter dan beberapa tim yang lain untuk berpartisipasi dalam kegiatan ini untuk memberikan edukasi mengenai kesehatan paru-paru dan untuk menjaga kesehatan dengan cara yang paling sederhana, yaitu mencuci tangan sesuai rekomendasi WHO dan menerapkan etika batuk," ucap Nofriandi, salah satu Komite PPI RSU Kaliwates.



(Kontributor: Noviana P - PT Rolas Nusantara Medika)

Klinik Rolas Medika Jember Buka Layanan Estetika Gigi

Klinik Rolas Medika kini memiliki unit layanan baru setelah diresmikannya Rolas Dental Care. Seremoni peresmian dihadiri langsung oleh oleh Direktur PT Rolas Nusantara Medika, dr. Syamsul Bahri, MPH, MKK, dan Direktur Grup Klinik Rolas Medika, drg. Vinandita Nabila Karina, M. Kes., M. HKes.



Rolas Dental Care merupakan perluasan dari layanan kesehatan gigi dan mulut, dikenal dengan layanan utama estetika gigi. Layanan ini buka setiap hari Senin - Sabtu, mulai pukul 08.00 hingga 20.00 WIB. Layanan yang tersedia pada unit ini mencakup pemasangan *bracket*/kawat gigi, *veneer*, *bleaching*, *dental spa*, dan lainnya.

Dalam sambutannya, Direktur PT Rolas Nusantara Medika, dr. Syamsul Bahri, mengatakan Klinik Rolas Medika Jember semakin diminati oleh pengunjung

dengan rata-rata sekitar 250 pasien per hari. Respon positif ini memotivasi Klinik Rolas Medika untuk berinovasi dengan membuka Rolas Dental Care.

Kehadiran Rolas Dental Care diharapkan dapat memudahkan akses bagi pasien yang memerlukan perawatan kesehatan gigi dan mulut.

Direktur Klinik Rolas Medika, drg. Vinandita Nabila Karina, menyambut baik pembukaan Rolas Dental Care. Ia menyebut layanan baru ini merupakan komitmen klinik menyediakan layanan

kesehatan gigi dan mulut dengan peralatan modern.

"Dengan membuka layanan berdasarkan perjanjian di hari Minggu, kami berupaya memenuhi kebutuhan masyarakat yang memerlukan layanan dokter gigi pada hari tersebut," ucap drg. Vinandita.



(Kontributor: Noviana P - PT Rolas Nusantara Medika)



RS Lavalette

Sosialisasi Bahaya Obstetri dan *Red Flags Stunting*

RS Lavalette menggelar mini seminar gratis dengan tujuan untuk mensosialisasikan tanda bahaya masalah obstetri dan *red flag stunting* di Gedung Serba Guna, Malang, Jawa Timur. Acara ini dihadiri oleh 30 bidan praktik mandiri se-Malang Raya.



Hadir tiga narasumber berkompeten dalam acara seminar tersebut, yang pertama dr. Jihan Arabikum, Sp.OG., M.MRS, memberikan materi mengenai tanda bahaya masalah obstetri. Narasumber kedua, Ns. Nur Widiastutik, S.Kep.Ners, membahas tentang tanda bahaya bayi baru lahir dan tata kelola rujukan. Sementara, narasumber ketiga, dr. Ariani Setyaningsih, Sp.A, menjelaskan tentang *red flags stunting*.

Peserta mengungkapkan rasa terima kasih kepada RS Lavalette atas



penyelenggaraan seminar kesehatan ini. RS Lavalette berkomitmen untuk terus mengadakan kegiatan bermanfaat, khususnya bagi para bidan praktik mandiri dan masyarakat umum.

Selain itu, panitia penyelenggara juga memberikan banyak *doorprize* kepada peserta yang antusias dalam menjawab pertanyaan.



(Kontributor: Esti Mustika Peni - RS Lavalette)

RS Perkebunan Jember Klinik

Gelar Seminar Perawatan Luka

RS Perkebunan Jember Klinik menyelenggarakan seminar perawatan luka dengan tema "Pitfalls in Wound Care Treatment". Acara diikuti oleh tenaga medis dari berbagai daerah. Peserta yang hadir baik secara langsung di Grha Krisan, maupun secara daring (*online*) antusias mengikuti kegiatan tersebut

Tampil sebagai narasumber pertama, dr. Setiadi Drajad Kurniawan, Sp. BTKV, SubSp. VE (K) memberikan wawasan berdasarkan pengalaman pribadinya tentang pendekatan komprehensif dalam mengelola perawatan luka. Ia membahas aspeknya, yaitu perawatan, pemilihan terapi yang



sesuai, dan pentingnya pemantauan cermat terhadap perkembangan luka. Ia juga melakukan demonstrasi mengenai insufisiensi vaskuler menggunakan USG dan pengukuran ABI (*Ankle Brachial Index*).

Acara dilanjutkan oleh narasumber kedua, Ns. Tri Pranawaningsih, S.Kep, ETN, ia memberikan wawasan tentang teknik penutupan luka yang lebih canggih dan inovatif, memperkenalkan produk baru dunia perawatan luka, serta efisiensi dan kenyamanan pasien.

Direktur RS Perkebunan Jember Klinik, dr. Abdi Agus Youandi, MMRS, mengungkapkan rasa bangga menjadi tuan rumah acara berharga ini. Ia menekankan perawatan luka sebagai



aspek krusial dalam layanan kesehatan dan berkomitmen untuk terus meningkatkan kualitasnya.

RS Perkebunan Jember Klinik berharap pengetahuan dan keterampilan yang diperoleh para peserta dapat membantu mereka dalam merawat luka lebih baik, dengan tujuan mengurangi risiko komplikasi dan secara keseluruhan meningkatkan kualitas hidup pasien.



(Kontributor: Bayu Setiawan - RS Perkebunan Jember Klinik)

Dukung Ketahanan Kesehatan Nasional RS Umum Bhakti Husada Hadirkan Pelayanan Kesehatan Gratis

Rumah Sakit Umum (RSU) Bhakti Husada mengadakan pelayanan kesehatan gratis, pengobatan, dan konsultasi gizi untuk ibu hamil, balita, hingga lansia. Kegiatan yang berlangsung di Balai Pengobatan Kebun Jatirono merupakan rangkaian dari peringatan HUT ke-57.



Acara yang dimulai pukul 13.00 WIB melibatkan tim medis yang terdiri dari dokter, perawat, ahli gizi, analisis kesehatan, dan tim promosi kesehatan.

"Kegiatan ini merupakan bagian agenda rutin RSU Bhakti Husada yang dilaksanakan secara bergantian di wilayah sekitar rumah sakit, terutama masyarakat di wilayah kebun yang mengitari rumah sakit", ujar Manager Marketing RSU Bhakti Husada, Darsono.

Kegiatan tersebut menjadi bukti RSU Bhakti Husada ingin terus memberikan kebermanfaatn bagi masyarakat dalam mendukung ketahanan kesehatan nasional.



(Kontributor: Noviana P - PT Rolas Nusantara Medika)

Rawat Toleransi Beragama, RS Wonolangan Beri Layanan Kesehatan 400 Pinandita

Tim Medis RS Wonolangan ditugaskan untuk menyambut 400 pinandita yang melakukan perjalanan dari Bali ke Candi Prambanan. Selama singgah di Pura Dharma Bhakti, Probolinggo, para pinandita tersebut diperiksa kesehatannya oleh tim medis RS Wonolangan.

Pemeriksaan medis mencakup kesehatan jantung, kulit kaki, serta fungsi organ tubuh lain. Mengingat, para pinandita tersebut telah menempuh perjalanan darat dengan berjalan kaki ratusan kilometer.



Melalui hal ini, RS Wonolangan ingin menyampaikan pesan mengenai indahnnya toleransi beragama sebagai pilar keberagaman sosial di masyarakat Indonesia. Keberagaman adalah modal dasar dari pembangunan manusia di suatu negara, inilah yang mendorong RS Wonolangan terus berkontribusi merawat



keberagaman dengan berbagai kegiatan layanan kesehatan dan kemanusiaan.



(Kontributor: Firda Tenova - RS Wonolangan)